
Vorschlag Bestzeiten

Geschrieben von KaiDasEi - 09.10.2012 13:21

Moin :)

ich weiß nicht wirklich wie der GTL-Reporter funktioniert, der hier für die Zeitnahme verantwortlich ist. Mir ist allerdings aufgefallen, dass man im Bestzeiten-Menü verschiedene Fahrzeugklassen anklicken kann, unter anderem LM55 usw.

Wäre es nicht möglich dort eine ETCC-Klasse einzufügen, wie sie auch im Spiel anzuklicken ist?
Das wäre ein super Feature, um innerhalb der ETCC herauszufinden wo man mit seiner Fahrerei steht.

Gruß :)

Kai

EDIT:

Ob das geht weiß ich nicht, aber falls es gehen sollte, finde ich eine Implementierung dieser Auswahlmöglichkeit auch toll!

Natürlich ist es auch wie es ist schon ziemlich toll ;)

Aw: Vorschlag Bestzeiten

Geschrieben von derDumeklemmer - 09.10.2012 16:34

Hi Kai,

das ist in der Tat bereits angedacht, aber leider noch nicht umgesetzt ;-)

Die aktuellen "Klassen" der Website gehen noch auf die Zeit zurück als GTL verschlüsselt war und wir noch keine eigenen Klassen definieren konnten.

Mittlerweile kann die Website die "echten" Klassen auslesen (s. Reporter Module rechts), aber davon kennen die Bestzeitenlisten&Co. noch Nichts... ;-(

Derzeit bastel ich recht intensiv an ein paar Strecken, wenn sich der Eifer gelegt hat geh mal wieder an den Website-Code ran, versprochen ;-)

Gruß,

Uwe

Aw: Vorschlag Bestzeiten

Geschrieben von KaiDasEi - 09.10.2012 19:01

Sauber :)

EDIT:

Anbei auch nochmal ein Pfund Dank für deine Mühe! In den letzten Wochen kommen ja fast jeden Tag neue Strecken dazu :)

Aw: Vorschlag Bestzeiten

Geschrieben von UweLaenger - 10.10.2012 09:39

Ich finde es ja auch gut, das es immer mal wieder etwas neues gibt, aber wenn man die alten Strecken dann nicht mehr fahren kann, würde mir persönlich etwas fehlen. Zu viel neues ist nicht immer gut - das alte sollte man auch pflegen.

Ps. Sständig neue Strecken lernen nimmt mir etwas den Spaß.

Man kann sich gar nicht mehr über eine neue Strecke freuen, weil so viele gekommen sind.

Nur meine Meinung dazu. Sorry

=====

Aw: Vorschlag Bestzeiten

Geschrieben von derDumeklemmer - 10.10.2012 11:07

Hi Uwe,

naja, ein bisschen Auswahl kann doch nie schaden ;-)

Die "Alten" bleiben doch erhalten und Bestzeitückung der Gameserver resultiert aus der Stimmabgabe der Mitglieder.:whistle:

GruÄ, Uwe

=====

Aw: Vorschlag Bestzeiten

Geschrieben von derDumeklemmer - 17.10.2012 17:36

Hi Kai,

KaiDasEi schrieb:
Moin :)

ich weiß nicht wirklich wie der GTL-Reporter funktioniert, der hier für die Zeitnahme verantwortlich ist. Mir ist allerdings aufgefallen, dass man im Bestzeiten-Menü verschiedene Fahrzeugklassen anklicken kann, unter anderem LM55 usw.

Wäre es nicht möglich dort eine ETCC-Klasse einzufügen, wie sie auch im Spiel anzuklicken ist? Das wäre ein super Feature, um innerhalb der ETCC herauszufinden wo man mit seiner Fahrerei steht.

GruÄ :)
Kai

...bitte nun mal nachschauen gehen ;-)

GruÄ,
Uwe

=====

Aw: Vorschlag Bestzeiten

Geschrieben von kart1803 - 17.10.2012 17:45

Das ist für mich persönlich die geilste Neuerung! :woohoo:
Endlich die Performance der ETCC Fahrzeuge auf einen Blick nachschauen zu können!
Danke dafür Uwe! :)

GruÄ,
Oliver

=====

Aw: Vorschlag Bestzeiten

Geschrieben von KaiDasEi - 18.10.2012 09:57

1A :woohoo:

